



## La Justicia y los pesos pesados del PRI estrechan el cerco sobre Alejandro Moreno

La presión continúa subiendo y [el presidente del PRI](#) está cada vez más contra las cuerdas. Los malos resultados electorales durante el último año —ha pasado de controlar 12 a tres Estados— precipitaron una insólita reunión con la vieja guardia del histórico partido mexicano. [Nueve expresidentes se sentaron con Alejandro Moreno](#) este martes por la mañana y pidieron su cabeza. Y mientras el presidente priista negociaba in extremis con los barones del partido, policías de la fiscalía de Campeche, su estado natal y donde fue gobernador, se presentaron en la puerta de su casa. La fiscalía estatal ha abierto una investigación contra Moreno por lavado de dinero y fraude fiscal. Dentro y fuera del partido se acumulan los frentes para el presidente del PRI, que de momento echa balones fuera y sigue aferrado a la silla.

Más de cuatro horas duró la reunión, solicitada formalmente en una carta firmada por cuadros históricos como [Manlio Fabio Beltrones](#); representantes de la época anterior a la apertura democrática como Humberto Roque Villanueva o Dulce María Surí; o primeras espadas del gobierno de Enrique Peña Nieto, como Claudia Ruiz Massieu. A la salida de encuentro Sauri desveló que los próceres pidieron la renuncia de Moreno “pensando que es lo mejor para el partido”. Pero la respuesta de Moreno y la secretaria general, Carolina Viggiano, fue rotunda: “Dejaron claramente establecido que ellos concluirán su mandato estatutario en el periodo que les corresponde, que concluye el 19 de agosto del año próximo”.

<https://elpais.com/mexico/2022-06-15/la-justicia-y-los-pesos-pesados-del-pri-estrechan-el-cerco-sobre-el-presidente-del-partido.html>